



学校だより 穂波平

令和5年度 第6号
富士宮市立富士宮第四中学校
静岡県富士宮市穂波町13-1
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓
考える

学校教育目標 「主体的に行動する生徒」
●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

《2学期始業式・校長先生の話》

いよいよ今日から2学期が始まります。皆さんの元気な姿を見ることができ、とても安心しました。1学期の終業式で「生活リズムを管理する」「計画的に学習する」「命を大切にする」という話をしました。みなさんは、夏休みを充実したものにできたでしょうか。

部活動では、男子バレーボール部と相撲強化部が中体連全国大会出場を果たし、全国という大きな舞台でも、力を発揮しました。男子バレーボール部、相撲強化部のみなさん、素晴らしい活躍、おめでとうございます。

「自慢できるクラス・素晴らしい四中」 校長 菊地 範士

さて、今日から始まる2学期は、四中にとって、とても大切な学期となります。それは、学校行事「四魂祭」があるからです。みなさんが「自らの手で創り出す生徒会活動、そして四魂祭」を行うことで、学校教育目標『主体的に行動する生徒』に大きく近づき、みなさん一人一人が大きく成長することとなります。

また、四中では、みなさんを「親和的な学びの集団」となるように教育計画を立てています。日々の授業や行事、部活動で「伝え合い、学び合って」「認め合い、高め合って」「磨き合い、鍛え合って」成長してほしいと願っています。では、「親和的な集団」とは、どのような集団でしょうか。「心から信頼できる」「協働的である」「集団の和がある(学級、学年)」「温かい集団である」などがあげられます。具体的には「意見を述べても否定したり中傷したりしない。」「分からないことを分からないと言える。」「困っている人を助けることができる。」という集団です。

2学期は、学級や学年で力を合わせる行事があります。まさに、親和的な集団となる大きなチャンスです。まずは、学級づくりを大切に、自慢できるクラスを作ってください。そして、素晴らしい四中にしていきたいと思います。期待しています。

《2学期始業式・生徒代表の言葉》

1年生代表 杉山 颯

四魂祭の話合いでは、みんなの最高の思い出となるよう、一生懸命意見を出し合い、みんなの団結力を高めたいです。



2年生代表 清 裕翔

先輩方が引退し、2年生が部を引っ張っていく立場となりました。チームワークを大切にして練習に取り組んでいきたいです。



3年生代表 平賀 悠真

学級委員として、自ら考えて行動し、クラスの人々と協力して楽しつつ、学年や、全校仲間と盛り上げたいです。



7・8組代表 植田 暁

将来の夢の実現のために、1日の勉強時間を増やし、宿題以外の勉強にも積極的に取り組んでいきたいと思っています。



この夏、全国大会へ2団体1個人、東海大会へ2団体1個人が出場！

市内大会を勝ち進んだチームは、夏休みに入り県大会に臨みました。県大会出場を目標にしていたチーム、さらにその上を目指していたチーム、それぞれが試合会場で抱く感情は様々ですが、どの試合でも、目の前のポイント、試合の流れ、その先にある1勝に手を届かせようと、がむしゃらに取り組む姿は、見る人を感動させていました。

そのような中、男子バレーボール部が県大会3位、東海大会準優勝、相撲強化部が団体戦で県大会優勝、個人戦で山田廉心さん（3年生）が3位に入賞し、全国大会への出場を決めました。また、男子バドミントン部の志村諒也・渡邊啓太ペアが県大会で4位入賞し、東海大会へ出場しました。

全国大会でも、他県の強豪相手に引くことなく、互角以上の試合を展開することができました。全国までの道のりは、決して簡単ではありません。悩んだり、苦しんだりして、導き出したアイデアを仲間と共有してつかみ取ったものだと思います。この経験を学級や学年の仲間に伝え、2学期以降の学校生活がより良いものとなり、さらに生徒が活躍する四中を目指しましょう。

【戦績】

男子バレーボール部	相撲強化部（団体戦）
<p>【グループ戦】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●0-2 vs尼崎市立園田東中（兵庫県） ○2-1 vs仙台市立高砂中（宮城県） <p>【決勝トーナメント】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○2-0 vs砺波市立庄川中（富山県） ●0-2 vs太宰府U14バレーボールクラブ（福岡県） <p style="text-align: right;">《ベスト16》</p>	<p>【予戦】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○2-1 vs和泉市立郷荘中（大阪府） ●1-2 vs和歌山市立西和（和歌山県） ●1-2 vs香川県立高松北中（香川県） <p>【同点決勝】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●1-2 vs芦北トレジャークラブ（熊本県） ●1-2 vs徳島市立川内中（徳島県） ●1-2 vs姫路市立灘中（兵庫県）



男子バレー
於：愛媛県松山市・伊予市



相撲強化部
於：高知県高知市

地域で活躍する四中生

8月26日（土）に宮原区、淀橋区、大中里区、青木区、外神区で、防災訓練が行われました。各区の防災訓練に、中学生も多数参加し、災害時における避難経路の確認や、簡易ベッドの組立、消火活動、煙体験などを体験しました。

8月30日（水）には、学校において火災発生時における避難訓練を行いました。火災発生を知らせる放送から、グラウンドに全員が避難するまでに7分40秒ほどの時間を要しました。実際に火災が発生した際に、慌てることなく、自分の身を守り素早く行動ができるように、訓練をきちんと振り返り、備えを万全にしましょう。

